

Editorial

El 7 de agosto de 2019 celebraremos doscientos años de culminación de una gesta independentista y libertaria, iniciada en 1810, sin olvidar algunos de sus inmediatos preliminares como la publicación de “Los derechos del hombre y del ciudadano” y “El Memorial de Agravios”. Durante esos años se echaron los fundamentos de nuestra nacionalidad colombiana.

Una pléyade de hombres forjaron en cartas, proclamas leyes, constituciones, la conciencia de Patria: Nariño, Camilo Torres, Juan del Corral, José Félix de Restrepo, Bolívar, Santander, José Manuel Restrepo, Francisco Antonio Zea... Faltando en esta lista muchos más. A ellos debemos volver nuestros ojos para esta celebración.

La Academia Antioqueña de Historia ha empezado a prepararse para tan fausta fecha, con sus proyectos de trabajo para el presente año, algunos quizá muy ambiciosos, pero con la decidida colaboración de todos los académicos. Puntales que nos sirven para ello: las conferencias académicas de cada mes; los conversatorios, nuestra presencia en distintos eventos, especialmente en aquellos que tenemos algún protagonismo; la relación con los Centros de Historia; el Repertorio Histórico y la página Web.

El Repertorio Histórico es desde 1905 el órgano de divulgación de la institución, su voz ante el mundo; es la voz de los académicos, que ha dado a conocer el saber histórico de la Academia. Con él, tenemos todos un compromiso ineludible.

En el último tiempo, las redes sociales: la Academia hace presencia en ellas con la página Web, Facebook, Twitter e Instagram.

Siempre, y especialmente para esta celebración, nos debemos apropiarnos de ella: que no falte la colaboración ágil, de fácil lectura, que, consecuente con nuestros objetivos, divulguen la Historia, con el fin de crear desde ahora, en una amplia población, la conciencia de la importancia de la celebración que se avecina. Para

la Academia no puede haber improvisaciones; enfocar nuestros esfuerzos a estudiar, profundizar, analizar y hacer conocer todos los documentos que echaron las bases de nuestra nacionalidad colombiana.

¡Empecemos ya!

Medellín, marzo de 2017

Socorro Inés Restrepo Restrepo
Presidenta



Tulio Ospina Vásquez